
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „miguel“ vom 16. Juli 2019, 13:23

Beim VfB hat er nicht viel gerissen, aber seit er bei der Eintracht ist.....Hut ab.....Jovic, Kostic,
Haller, Rebic sind bei der Eintracht vom Marktwert raketenartig durch die Decke, das ist
Wahnsinn!
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